
 
 
 

 
 

INTERROGAZIONE 
 
 
Oggetto: 100 punti Sindaco Renzi : punto 17) 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

considerato che nell’ambito dei 100 punti che il Sindaco Renzi si è impegnato ad attuare nei 
primi 100 giorni il punto 17) prevede “Crediti di mobilità. L’accesso alla ZTL di mezzi 
commerciali sarà ottimizzata” 
  

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
 

Se è stato perfezionato il sistema di gestione della domanda di mobilità in ambito urbano basato 
sullo strumento dei cosidetti crediti di mobilità per ottimizzare l’accesso alla ZTL dei mezzi 
commerciali, riducendo l’incidenza sul traffico urbano della distribuzione delle merci come 
previsto dal punto 17). 

 
 

Il Consigliere Comunale 
Marco Stella 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 29 marzo 2013 
 
 
 
 
 
 


